

FROHE

WEIHNACHTEN!



Liebe Kinder,

nur noch wenige Tage dann ist es soweit, die Weihnachtsferien beginnen und kurz danach feiern wir eines der schönsten Feste im Jahr: Weihnachten!

Warum feiern wir eigentlich Weihnachten?

Wegen der Geschenke? Wegen des leckeren Essens?

Das gehört natürlich alles dazu und macht dieses Fest für uns zu was ganz Besonderem.

Der eigentliche Grund aber ist die Geburt Jesus.

Dank Frau Leuze und einigen Kindern der Hungerberg Grundschule kommen wir in den Genuss einer einzigartigen

### **Hungerberg Weihnachtsgeschichte.**

Hört sie euch in Ruhe an, vielleicht sogar mit euren Eltern und euren Geschwistern direkt an Heilig Abend!

Alle Lehrerinnen und ich wünschen euch schöne erholsame Ferien mit viel Zeit zum Spielen, Ausschlafen und hoffentlich auch einmal zum Schlitten fahren ☺.

Ganz liebe Grüße, eure Frau Dengler.

Letztes Jahr sind im Religionsunterricht in der Adventszeit Bilder zur Weihnachtsgeschichte gemalt worden. Mit Hilfe dieser Kunstwerke hat Frau Leuze die Weihnachtsgeschichte erzählt.

Vielleicht erkennst du ja dein Kunstwerk wieder?

Viel Freude beim Anschauen und Anhören!



Teil 1:

Das erste Weihnachten



Teil 2:

Geburtstagsgäste für Jesus



# Weihnachten ist ...

E	X	T	L	S	S	U	N	X	W
T	G	A	L	O	L	R	X	E	E
T	T	N	A	D	E	L	S	N	I
E	G	N	T	T	S	K	T	I	H
K	F	E	S	T	E	S	S	E	N
R	N	N	S	K	O	I	X	W	A
E	L	B	T	C	C	S	S	H	C
T	E	A	R	A	H	N	C	Ü	H
H	D	U	O	D	S	E	H	L	T
C	N	M	H	V	E	T	N	G	S
I	A	T	N	E	Z	R	E	K	T
L	M	X	X	N	D	I	E	X	A
X	Z	I	M	T	X	H	X	A	G

Wenn du alle 20 weihnachtlichen Begriffe (waagrecht, senkrecht, diagonal, vorwärts und rückwärts) und jedes X streichst, bleibt das Wichtigste übrig.

